

L'ideologia della guerra in Ucraina e Israele di Thierry Meyssan

www.voltairenet-org.translate.google/article220512.html

5 MARZO 2024



La delegazione israeliana di Benjamin Netanyahu e la delegazione ucraina di Volodymyr Zelenskyj. Tra loro aleggia il ricordo dell'alleanza fascista di Vladimir Jabotinsky e Dmytro Dontsov.

In generale, ogni guerra definisce chi siamo “noi” e chi sono “loro”. “Noi” siamo buoni, mentre “loro” sono cattivi.

I leader occidentali, pur dichiarando che la guerra in sé è un male, affermano che ora è essenziale di fronte all'aggressione della Russia e di Hamas. Secondo loro, la Russia, o meglio il suo presidente Vladimir Putin, sogna di impossessarsi delle nostre proprietà e di distruggere il nostro sistema politico. Dopo aver invaso l'Ucraina, invaderà la Moldavia e i Paesi Baltici, per poi proseguire verso ovest. Hamas, d'altro canto, è una setta piena di odio che inizia stuprando e decapitando gli ebrei per antisemitismo e continuerà invadendo l'Occidente in nome della sua religione.

Va notato che Israele e gli Stati Uniti sono stati fondati dai loro eserciti, l'Haganah e l'Esercito Continentale. Oggi, la stragrande maggioranza dei loro leader politici ha fatto carriera negli eserciti o nei servizi segreti. Ma non sono gli unici, dal momento che Xi Jinping è un soldato e Vladimir Putin è un ex membro dei servizi segreti sovietici (KGB).

Ci chiediamo cosa alimenta le fantasie dell'Occidente politico e come queste ci impediscono di cogliere la realtà. La Russia non ha invaso l'Ucraina più di quanto la Francia non abbia invaso il Ruanda. Mosca e Parigi hanno fermato il massacro degli ucraini del Donbass e dei ruandesi tutsi. Entrambi erano guidati dalla loro "responsabilità di proteggere" e implementavano le risoluzioni del Consiglio di Sicurezza. I palestinesi non violentano né decapitano nessuno per piacere, anche se alcuni di loro appartengono a una società segreta che lo fa. Non combattono contro gli ebrei attraverso l'antisemitismo, ad eccezione del ramo storico di Hamas, ma contro il sistema di apartheid di cui sono vittime.

Peut-être la cécité collective a-t-elle pour première fonction d'effacer nos crimes antérieurs : ce sont les « démocraties » des États-Unis et de membres de l'Union européenne qui ont organisé le renversement du président élu ukrainien, Viktor Ianoukovytch, en 2014. Ce sont l'Allemagne et la France qui ont signé les Accords de Minsk pour garantir la paix aux Ukrainiens du Donbass (2015), mais n'ont jamais eu l'intention de les appliquer et, selon les aveux de la chancelière Angela Merkel et du président François Hollande, les ont utilisés pour armer l'Ukraine contre la Russie. Cette violation de notre parole et de notre signature constitue, selon le Tribunal de Nuremberg, le plus grave de tous les crimes, celui « contre la paix ».

De même c'est la « plus grande démocratie du Moyen-Orient », Israël, qui a volé, mètre après mètre, par occupation et grignotage, la majeure partie des Territoires palestiniens fixés par la résolution 181 du Conseil de sécurité (1947).

À moins que ce ne soit l'inverse : notre cécité collective a peut-être comme fonction de nous permettre de perpétrer nos prochains crimes. Dans ce cas, nous ne devons pas nous étonner de chercher à briser l'économie russe et, en définitive, à renvoyer la Russie à l'âge de pierre. Pas plus que nous devons nous étonner des discours appelant au nettoyage ethnique de la Palestine géographique et, en définitive, à l'expulsion d'un million de Palestiniens.



Benjamin Netanyahu et Volodymyr Zelensky se receuillant à Babi Yar où 33 000 juifs furent massacrés par les nazis et leurs collaborateurs ukrainiens. L'hypocrisie de la cérémonie se remarque : on accède au mémorial par l'avenue Stepan Bandera du nom du "Providnyk" (guide) de l'Organisation des nationalistes [intégraux] ukrainiens

Ces conflits ne visent pas à s'accaparer des ressources, mais des territoires. Les nationalistes intégraux ukrainiens de Dmytro Dontsov n'ont cessé de revendiquer, depuis 1917, la souveraineté sur la Novorossia anarchiste de Nestor Makhno et le Donbass et la Crimée bolchéviques. Bien sûr ces territoires ont été fondus dans l'Ukraine soviétique par l'Ukrainien Nikita Khrouchtchev, mais Kiev ne peut pas invoquer l'Histoire récente pour se les approprier. Identiquement, les sionistes révisionnistes de Vladimir Ze'ev Jabotinsky revendiquent depuis 1920 la souveraineté sur l'ensemble de la Palestine, et à terme sur le Sinaï égyptien, le Liban, la Jordanie et la Syrie, bref tous les territoires allant du « Nil à l'Euphrate ». Bien sûr l'antique royaume de Jérusalem était constitué de la ville et de sa banlieue, mais cela ne leur permet pas d'évoquer l'Histoire pour toutes ces conquêtes.

On dit souvent que la pyramide des âges détermine l'agressivité des États. Ceux, ayant une majorité de jeunes gens entre 15 et 30 ans, seraient par nature tournés vers la guerre. Or, ce n'est ni le cas de l'Ukraine, ni celui d'Israël. Plus encore, c'est la Palestine et non pas Israël que la pyramide des âges pourrait pousser à la guerre.

Probablement la question idéologique est-elle la plus importante. Dmytro Dontsov et son homme de main Stepan Bandera ont magnifié les combattants ukrainiens, héritiers des Vikings suédois, les Varègues, qui doivent massacrer les « Moscovites » pour pouvoir festoyer au Valhalla. Aujourd'hui, c'est le « Führer blanc », Andriy Biletsky, qui a commandé les troupes de la Division Azov à Marioupol, de la 3e brigade d'assaut à Bakhmut/Artiomovsk et dernièrement à Avdeïevka/Avdiïvka. Identiquement, Benjamin Netanyahu, fils du

secrétaire particulier de Vladimir Jabotinsky, n'a pas hésité à comparer les Palestiniens aux antiques Amalécites. Sous-entendu, il faut les exterminer tous comme le commande Yahvé, faute de quoi leur race ressurgira contre les Hébreux. De même les FDI ont-elles détruit systématiquement toutes les universités et écoles de la Bande de Gaza et massacré 30 000 civils en prétendant lutter contre le Hamas.

Dmytro Dontsov a fait alliance avec Adolf Hitler, dès 1923 c'est-à-dire avant qu'il ne parvienne au pouvoir, puis est devenu l'un des administrateurs de l'institut Reinhard Heydrich chargé de l'exécution de la solution finale des questions juives et tziganes. Vladimir Jabotinsky, qui avait fait alliance avec Dontsov, en 1922, a fondé l'école des cadres du Betar à Civitavecchi (Italie) avec l'aide du Duce Benito Mussolini, en 1935. Il n'a pas eu la possibilité de jouer un grand rôle durant la Seconde Guerre mondiale puisqu'il est mort en août 1940. Il n'y a aucun doute possible sur l'adhésion des nationalistes intégraux ukrainiens au nazisme et des sionistes révisionnistes au fascisme.

Au demeurant, nous retrouvons la logique territoriale des régimes fascistes et nazis dans le discours actuel du président ukrainien, Volodymyr Zelensky et dans celui du Premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu. Tandis que les présidents russe et palestinien, Vladimir Poutine et Mahmoud Abbas, ne cessent d'affirmer défendre leurs peuples.

- Per saperne di più sul nazionalismo integrale di Dmytro Dontsov, leggi "Chi sono i nazionalisti integrali ucraini?" », di Thierry Meyssan, Rete Voltaire, 15 novembre 2022.
- Per saperne di più sui sionisti revisionisti di Volodymyr Jabotinsky leggi: "Il velo è squarciato: le verità nascoste di Jabotinsky e Netanyahu ", di Thierry Meyssan, Rete Voltaire, 23 gennaio 2024.
e "A Gerusalemme, la "Conferenza per la vittoria di Israele" minaccia Londra e Washington ", di Thierry Meyssan, Rete Voltaire, 13 febbraio 2024.

Fonte: "L'ideologia della guerra in Ucraina e Israele", di Thierry Meyssan, *Rete Voltaire* , 5 marzo 2024, www.voltairenet.org/article220512.html